

# AWO- Ganztagsklasse sagt „Danke!“ liebes OHA!



Damit die umfangreichen Umbau- und Sanierungsarbeiten im alten Schulhaus an der Glückstraße für unsere Nachmieter gut durchgeführt werden konnten, nahmen wir die freundliche Einladung an und verbrachten unsere Sommerferien mit einer Notgruppe im OHA!



Als Dankeschön weihen wir im neuen Schulhaus unsere Backöfen ein und überraschten das OHA!, insbesondere Edith Fuchs, mit selbstgebackenen Plätzchen und einem Gedicht. Für alle Menschen und Gruppen die während unseres Aufenthalts ausgelagert wurden!



**D**rei Wochen waren wir zu Gast und wir hoffen wir waren euch keine Last.  
Ihr habt uns mit offenen Armen empfangen, ungern sind wir wieder fortgegangen.

**A**lles war toll und wunderbar, das war im OHA! doch völlig klar. Wir haben viel Neues ausprobiert und so manches einfach umfunktioniert.

**N**eue Räume und ganz viel Platz, das war für uns der beste Ersatz.  
Sich wohlfühlen war sehr leicht, wir sind ja auch richtig pflegeleicht.

**K**ochen, backen, tanzen, lachen, wir durften einfach alles machen.  
Für Langeweile war keine Zeit, es gab tausend Dinge zum Zeitvertreib.

**E**ndlich können wir **DANKE** sagen, deshalb schenken wir euch etwas für den Magen.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Essen, wir werden euch wirklich niemals vergessen.

